



こまくさ

山形市立第三小学校
学校だより 第5号
令和7年8月29日
校長：高橋 和久



2学期、一人一人がチャレンジ！

32日間の長い夏休みが終わりました。夏休み期間中、交通事故や大きな怪我などが無く、みんなで2学期のスタートを切れたこと、とてもうれしく思います。この夏は、大変暑い日が多かったのですが、山形でも花笠祭りや花火大会等、各地では、いろいろな行事でにぎわいました。8月1日には、両所の宮様のお祭りがあり、「子どもみこし」を行ったみなさんもたくさんいました。

始業式で、2学期、子どもたちに頑張ってもらいたいことを2つ話しました。

一つ目は、「チャレンジ」です。自分の頑張ることをしっかり決めて、それに向かって努力する姿を期待しています。特に2学期は運動会など大きな行事があります。一人一人が考え、協力し合ってしっかり準備を進め

「やったぞ!」「がんばった!」と満足感や達成感を味わってほしいと思います。

二つ目は、「毎日の授業をしっかりとがんばっていこう」ということです。先生や友達の話をしっかり聞くことはもちろん、一生懸命考えたり調べたりすること、その上で、「友達と考えを伝えあう」ということを特に頑張っていきましょう。一方通行ではなく、友達とお互いにたくさん話し合ったり考えたりして、「わかった!」「できた!」という喜びを積み重ねてほしいと思います。

また、2人の児童が代表で、目標を発表しました。

2年生の代表さんは、がんばりたいこと一つ目は、「生活科の町たんけん、三小学区のおすすめの場所をたくさん見つけたい。」です。二つ目は、「文字を書くこと、特に漢字を正しく書けるようにしたい。」をあげました。2学期の学習の中から2つのことを具体的に取り上げて、しっかり取り組める目標だと思います。そして、「2学期に、できるようになることがふえるように、いろいろちょうせんして、がんばりたいです。」と広げています。まさに、「チャレンジ」ですね。



3年生の代表さんのがんばりたいこと一つ目は、「好きになってきた勉強を楽しくもっとがんばること。」です。先生の話をよく聞くことを意識したり、間違えた問題をもう一回解いてみたりするそうです。学習の基本を自分事にしていてすばらしいです。二つ目は、「困っている人に勇気を出して声をかけ、やさしくすること。」です。このやさしい気持ちが三小全体に広がると素敵ですね。

こんなふうに、三小のみなさん全員が、具体的な目標を持って「チャレンジ」する2学期にしていきましょう。保護者の皆様、地域の皆様、今学期もどうぞよろしくお願いたします。